

UCAPAN TERIMA KASIH

Berhasilnya penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari hikmat yang diberikan Tuhan Yesus Kristus pada saya, serta kesanggupan dalam mengerjakan skripsi ini sampai selesai. Semua kemuliaan dan sembah hanya untuk Tuhan Yesus Kristus.

Terima kasih pada orang tua saya khususnya mama saya Sophie Ivan Tani yang telah membesarkan saya sampai bisa duduk di bangku perkuliahan. Terima kasih pada Tuhan yang telah memberikan pada saya seorang ibu yang kuat dan tangguh. Yang selalu mengajarkan pada saya tentang hidup mandiri saya bisa menyelesaikan bangku perkuliahan ini.

Untuk teman-teman satu PKM saya, yaitu Walliyana Kusumaningati dan Mirfat Juni Susilo Wenti yang sudah berjuang bersama sampai skripsi. Penuh dengan perjuangan tapi inilah hasilnya, kita dapat wisuda bersama dan lulus bareng-bareng. Saya pasti merindukan saat kita ngelab bareng, kekuncian bareng, lembur bareng, bingung cari kunci bareng, dimarahin Pak Ni bareng. Jangan lupakan saya ya teman-temanku, maafkan juga kalo selama ini saya suka merepotkan kalian, suka marah-marah sama kalian, dan membuat kalian marah, kalian adalah teman-teman seperjuangan yang setia yang pernah saya miliki....

Dan juga bantuan dan doa dari berbagai pihak, oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, perkenankan saya menghaturkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat :

Ibu Dr. Ni'matuzahroh, selaku pembimbing I yang sudah memberikan dorongan mental, semangat dan kesabaran yang sangat besar, telah bersedia menjadi ibu untuk meluangkan banyak waktu berdiskusi dan memberikan masukan kepada penyusun serta memberi banyak informasi dalam penyusunan skripsi ini.

Bapak Dr. Sucipto Hariyanto, DEA, selaku pembimbing II untuk kesabaran dalam membimbing penyusun sejak awal kuliah sampai pada penyusunan skripsi ini, terimakasih untuk masukan, arahan, serta semangat yang telah diberikan kepada penyusun.

Bapak Drs. Salamun M.Kes, selaku penguji III yang sudah memberikan koreksi, kritik, saran, dan perbaikan serta informasi yang sangat berharga mulai dari penyusunan proposal hingga naskah skripsi ini selesai.

Bapak Drs. Noer Moehammadi M.Kes, selaku penguji IV yang telah memberikan saran, dan koreksi dengan teliti, untuk kesempurnaan dari naskah skripsi ini.

Bapak Drs I.B. Rai Pidada M.Si selaku dosen pembimbing saya yang sangat gaul dan selalu memberikan support pada saya untuk maju dalam perkuliahan.

Seluruh dosen pengajar jurusan Biologi Fakultas Sains dan Teknologi Universitas Airlangga yang telah memberikan ilmu dasar dan ilmu terapan yang sangat bermanfaat untuk pengetahuan dalam penelitian dan penulisan naskah skripsi ini. Serta semua karyawan biologi, Mbah Dji, Mas Eko Suyanto, Mas

Catur, Pak Sunar, Pak Warni, Mbak Ambar, Mas Yanto, Mas Djoko, Mbak Ari dan Mbak Yatminah, terima kasih atas bantuannya.

Terima kasih untuk teman-temanku semua yang mendukung pembuatan skripsi, untuk teman-teman seangkatan yang tidak bisa saya sebutkan satu-satu dan teman-teman gereja atas dukungan doanya.

